

Avantages des méta-moteurs	Inconvénients des méta-moteurs
<ul style="list-style-type: none"> <li>+ La <b>recherche est plus rapide</b> que si l'on faisait la même recherche dans plusieurs moteurs différents séparément.</li> <li>+ Les méta-moteurs peuvent être utiles dans le cas de <b>recherches simples</b> lorsqu'on veut s'assurer de faire la recherche la plus exhaustive possible, aucun moteur de recherche ne couvrant plus de 60% du Web.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Le <b>temps de réponse</b> est plus long puisque la requête est transmise à plusieurs moteurs et que les résultats sont ensuite traités.</li> <li>- Les <b>subtilités propres à chacun des moteurs</b> utilisés séparément ne peuvent être exploitées à leur maximum (par exemple la recherche avec des opérateurs de proximité).</li> <li>- Si les <b>doublets ne sont pas éliminés</b>, il y a beaucoup de redondances.</li> </ul>